



Pièces	5 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	84495499
Prix	832 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

Cette villa, construite en 1991, offre une très belle vue sur la mer, jusqu'à la Presqu'île de Giens et Porquerolles. Son niveau principal, de 100 M² environ, est constitué d'un séjour, une cuisine, 3 chambres, 2 salles de bains et un WC. Le rez-de-jardin de 70 M² environ abrite un vaste garage, une grande pièce de stockage, une pièce aménagée ainsi qu'une terrasse couverte. La maison est située dans un quartier calme, sur un terrain de 600 M² environ, orienté plein sud. Une rénovation complète permettrait de valoriser son potentiel et d'en faire un charmant pied à terre, avec peu d'entretien de ...

This approximately 100 m² villa, built in 1991, offers a beautiful view of the sea and the Giens Peninsula and Porquerolles. On the main level, it features a living room, a kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms, and a toilet. The approximately 70 m² garden level includes a large garage, a spacious cellar, and a covered terrace. The house is located in a quiet area on a approximately 600 m² plot of land, facing south. A complete renovation would enhance its potential and turn it into a charming pied-à-terre with minimal garden maintenance. The seaside resort of Carqueiranne, with its harbor and ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr